
REUNIÓN GOBIERNO VASCO - COMITÉ DE EMPRESA DE GUARDIAN

Hoy 5 de Febrero de 2025, el Comité de empresa ha mantenido una reunión con el 
Departamento de Industria y Representantes del Gobierno Vasco. Esta reunión respondía
a las distintas peticiones que el Comité llevaba realizando, sobre todo a raíz de las 
informaciones en los medios sobre posibles inversores en la planta de Llodio.

Tras la reunión, lo que nos trasladan, es que si bien hay contactos de posibles 
potenciales inversores con distintas instituciones para mostrar su interés, estos contactos 
están en un estadio muy inicial, sin certezas de ningún tipo y desde luego, en caso de que
algo fructificase, nunca seria a corto medio plazo.

En definitiva, nos encontramos en la realidad actual, mas inmediata, en la que la 
Dirección nos ha convocado para una reunión mañana jueves 6 de febrero. Reunión en la 
que seguramente Guardian nos anuncie ya, la presentación de un Expediente de 
extinción, que ponga fin a los contratos de trabajo y con ello el cierre definitivo y despido 
de todos y todas las trabajadoras.

Con todo lo expuesto, tal y como hemos transmitido al Gobierno Vasco, las 
soluciones que cuenten con el mantenimiento de empleo tienen que ser inmediatas. El 
escenario al que dar solución está ahora encima de la mesa. Una vez que se despida a 
todos los trabajadores estaremos ante otra situación totalmente distinta. Queremos que se
pongan todos los recursos para acelerar esas negociaciones y compromisos reales. 

Mañana tras la reunión con Guardian, nos reuniremos el Comité y haremos una nueva 
propuesta con movilizaciones.
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EUSKO JAURLARITZAREN ETA GUARDIANEKO EMPRESA BATZORDEAREN
ARTEKO BILERA

Gaur, 2025eko otsailaren 5ean, enpresa batzordea, Industria Sailarekin eta Eusko
Jaurlaritzako ordezkariekin bildu da. Bilera, Batzordeak egiten zituen eskaerei erantzuten
die,  batez  ere  hedabideetan  Laudioko  lantegian  inbertitzaile  izan  zitezkeenei  buruz
emandako informazioen ondorioz.

Bileraren  ondoren  jakinarazi  digutenez,  inbertitzaile  potentzialek  hainbat
erakunderekin  kontaktuak  dituzten  arren  interesa  erakusteko,  kontaktu  horiek  oso
hasierako fasean daude, inolako ziurtasunik gabe, eta, zerbait gertatuko balitz, ez litzateke
inoiz  epe  ertainean  izango.

Azken batean,  gaur  egungo errealitatean gaude,  hain zuzen ere,  Zuzendaritzak
bihar (otsailak 6, osteguna) bilera egiteko deitu gaituen unean. Bilera horretan, segur aski,
Guardianek extintzio expediente bat aurkeztuko duela jakinaraziko digu, horrela, langile
guztiak behin betiko kaleratzeko eta lantegiaren itxieraren pausuekin aurrera jarraitzen.

Azaldutako  guztiarekin,  Eusko  Jaurlaritzari  jakinarazi  diogun  bezala,  enplegua
mantentzeko  konponbideak  berehalakoak  izan  behar  dira.  Konponbidea  emateko
eszenatokia mahai gainean dago orain. Behin langile guztiak kaleratzen direnean, guztiz
bestelako egoera baten aurrean egongo gara. Benetako negoziazio eta konpromiso horiek
azkartzeko  baliabide  guztiak  jartzea  nahi  dugu.

Bihar,  Guardianekin  bilera  izan  ostean,  Batzordea  bilduko  gara  eta  mobilizatzeko
proposamen berri bat egingo dugu.
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